

Musikzug

Das Mörike ist neben dem Ebelu das einzige Gymnasium in Stuttgart, das ein Musikprofil anbietet.

Von Klasse 5-7 ist Musik versetzungsrelevantes Fach („Musikzug“).

Am Ende von Klasse 7 wird neu gewählt und die Schüler können sich neben der 3. Fremdsprache oder NwT auch für das „Musikprofil“ entscheiden. Musik gilt dann als Hauptfach und wird 3-stündig unterrichtet.

In den Jahrgangsstufen 1 und 2 gilt für alle Schülerinnen und Schüler das System der gymnasialen Oberstufe. Musik wird als Leistungsfach und als Basisfach angeboten.

Klassenstufe	5	6	7	8	9	10	11
Stundenzahl	4	3	3	3	3	3	3
	Musikzug			Musikprofil			



Der Musikzug ist gedacht für Schülerinnen und Schüler,

- die gerne ihr Instrument spielen und Freude an Musik im Allgemeinen haben,
- die sich über das übliche Maß hinaus mit Musik beschäftigen wollen.

Wir erwarten:

- Instrumentalunterricht in einer Musikschule
oder bei einem privaten Instrumentallehrer
- Teilnahme an einer der Musik-AGs

Musik-AGs der Unterstufe:

- Unterstufenchor
- Streicher-AG
- Holzbläser-AG
- Junior-Bigband



Warum Musik am Mörike?

- Musikalische Erlebnisse prägen unser Schulleben: gemeinsame Proben, Probenfreizeiten und Konzerte
→ Musik schafft Gemeinschaft!
- Wir bieten musikalischen Breitensport und Spitzenförderung
- Wir haben mehr als vier Jahrzehnte Erfahrung mit Musikzug und Musikprofil und entwickeln uns ständig weiter

Ausführlichere Informationen gibt es unter <https://das-moerike.de/konzepte/musik-am-moerike/>
Falls noch Fragen offen bleiben, beantworte ich diese gerne per Email: a.medler@das-moerike.de



Klassenorchester



Weihnachtskonzert in der Matthäuskirche